



FÚTBOL El Atlético gana al Elche en el regreso de su público **P35 Y 36**

Vinicius rescata al Madrid en su empate ante el Levante **P35**



Sánchez se rearma con la política exterior ante un duro curso político

El presidente, reforzado por la UE, EE UU y Rabat, afronta tensiones con Podemos en el seno del Ejecutivo

JOSÉ MARCOS, Madrid
El Gobierno encara reforzado por la política exterior el nuevo curso político, tras un mes de agosto en el que se han abierto

Junqueras ve posible otro referéndum si fracasa la mesa de diálogo

CAMILO S. BAQUERO, Barcelona
Oriol Junqueras, líder de ERC, defendió ayer la mesa de diálogo con el Gobierno que, según dijo, es un paso indispensable para un nuevo referéndum de autodeterminación. En su opinión, si hubiera un fracaso del diálogo, la consulta ganaría el reconocimiento de la comunidad internacional. **PÁGINA 19**

La vacunación de alumnos relaja la vuelta a las aulas

ORIOL GÜELL, Barcelona
El tercer curso escolar marcado por la pandemia arrancará en septiembre con cerca de la mitad de los alumnos entre 12 y 18 años vacunados y buena parte del resto con la primera dosis administrada. Más de tres millones de alumnos retomarán la actividad escolar entre los días 6 y 15. Los expertos prevén que se mantenga el uso de mascarilla en clase. **PÁGINA 21**

múltiples frentes. El presidente, Pedro Sánchez, cogió aire el fin de semana con el respaldo de los presidentes de las instituciones europeas —la de la Comisión, Ursula von der Leyen, y el del Consejo, Charles Michel— y el de EE UU, Joe Biden, a su gestión de la evacuación de Afganistán. Estos mensajes cogieron con el pie cambiado al PP. Además, la crisis con Marruecos apunta a su fin tras el mensaje conciliador de Mohamed VI, y el próximo regreso a Madrid de la embajadora Karima Benyaich.

Sin embargo, la coalición entre PSOE y Podemos encuentra focos de tensión en la devolución de menores de Ceuta a Marruecos, la ampliación del aeropuerto barcelonés de El Prat o la manera como se han sucedido precios récord de la luz. Pablo Echenique, portavoz de Unidas Podemos, aplaudió ayer la gestión de los refugiados afganos pero criticó con dureza la “deportación de niños en Ceuta”. **PÁGINAS 16 A 18**



Una manifestante, ayer, en una concentración contra los talibanes en Los Ángeles. / BING GUAN (REUTERS)

Biden, asediado por las críticas por la crisis afgana

El presidente, presionado por republicanos y demócratas tras la caótica retirada, agradece a sus aliados el apoyo en la evacuación

M. A. S.-VALLEJO / A. ESPINOSA, Nueva York / Dubái
El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, se enfrenta a un aluvión de críticas por la gestión de la retirada de Afganistán. Los reproches llegan sobre todo de los republicanos, entre ellos Donald Trump, que culpó de la “catástrofe” a la “debilidad de la Casa Blanca”. También algunos relevantes demócratas piden explicaciones,

entre ellos los presidentes de los comités de Exteriores, Inteligencia y Fuerzas Armadas, que abogan por investigar la falta de pre-

La corrupción, un agujero negro para la ayuda occidental a Kabul

P3

paración ante un colapso anunciado. Biden compareció anoche para defender su posición y agradeció a sus aliados, incluida España, el apoyo en la evacuación. El desorden continuaba en el aeropuerto de Kabul, donde son 20 los fallecidos en una semana. Los talibanes culparon a Washington de la situación: “Hay paz y tranquilidad en todo el país, pero solo caos en el aeropuerto”. **PÁGINA 2 A 6**

revista

Reabren los espectáculos teatrales más ambiciosos tras un parón de 18 meses

Sube el telón de los musicales

RAQUEL VIDALES, Madrid
El rey león, el musical más longevo de España, reaparecerá en la Gran Vía madrileña el 23 de septiembre tras 18 meses de parón

por la pandemia. En octubre también podrá verse Grease o A Chorus Line en la capital; a Barcelona llegarán Billy Elliot y Cantando bajo la lluvia. **PÁGINAS 25 Y 26**

Scarlett Johansson y Tom Hanks rodarán en Chinchón con Wes Anderson

P27

¿15 PUNTOS? ¡Cámbiate!
TE BAJAMOS
hasta
100€
lo que pagas en tu seguro.

linea directa
917 701 795

Solo para nuevas contrataciones. Promoción válida hasta el 31/12/2021 y sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consulta condiciones en www.lineadirecta.com.